

Seminar ohne Übernachtung

## Theater-Impulse für Ihr Team!

Alle rufen nach Kreativität und keiner fragt die Künstler? Theaterleute trainieren täglich den Mut, Kreativität zu wagen und haben einen Heiden-Spaß...



### Seminarbeschreibung

Wir veranstalten Theater-Workshops für Unternehmen, die in Nullkommanix Stimmung machen. Im kurzweiligen Workshop lernt sich Ihr Team neu kennen und entdeckt spielerisch frische Möglichkeiten im Umgang miteinander. Zusammen mit erfahrenen Theaterpädagogen tauchen wir in abwechslungsreiche Spiele ein und trainieren, uns hinzustellen, intuitiv aufeinander zu reagieren und uns die Bälle gegenseitig zuzuwerfen, statt sie einander wegzunehmen.

Paket-Nummer: 0513276

Region:	📍	70180 Stuttgart
Teilnehmer:	👤	6 - 30 Teilnehmer
Verfügbarkeit:	📅	ganzjährig
Dauer:	🕒	2 Stunden
Mögliche Sprachen:	🌐	Deutsch
Preis inkl. MwSt:	💰	ab 540,00 € pauschal

## Seminar ohne Übernachtung

# Theater-Impulse für Ihr Team!

Alle rufen nach Kreativität und keiner fragt die Künstler? Theaterleute trainieren täglich den Mut, Kreativität zu wagen und haben einen Heiden-Spaß...

### Beschreibung

Innovation entsteht nicht dadurch, dass wir den Status Quo einhalten und Regeln befolgen. Innovation entsteht durch neue Erlebnisse, wenn gewohnte Gedanken und Verhaltensweisen hinterfragt und erneuert werden, kurz: Durch Spielen.

Im Theater "spielen" wir die ganze Zeit miteinander und trotzdem - oder gerade deswegen - steht am Ende etwas auf der Bühne, das die Menschen begeistert. Theatercoach Christoph Diefenthal spielt Theater und ist tagsüber als Software-Teamleiter unterwegs. Er weiß aus eigener Erfahrung, wie stark Unternehmens-Teams vom Theater profitieren können.

Mit Theater-Übungen und Improvisations-Spielen üben wir den Mut zu präsentieren. Wir trainieren uns hinzustellen, intuitiv aufeinander zu reagieren und uns die Bälle gegenseitig zuzuwerfen, statt sie einander wegzunehmen.

Wie läuft das ab?

Keiner muss vor Fremden auf die Bühne - wir bleiben unter uns und die Spiele werden nach und nach interaktiver. Jeder entscheidet, ob und wie stark er sich einbringt. Die freiwillige Entscheidung, die eigene Komfortzone anzustupsen, ist das höchste Gut. Und aus der Erfahrung wissen wir: In einer Gruppe, in der man spürt, dass jeder kreative Freiraum erlaubt ist, weichen die eigenen Hemmungen schnell!

Die Teams entdecken gemeinsam neue und offene Möglichkeiten der Zusammenarbeit.

Warum "Kreischen"?

In den Workshops/Spiel-Shops erschaffen wir einen geschlossenen Raum, in dem jeder so sein darf wie er ist. Wir machen keine „Kreisch-Übungen“ - aber wenn Ihnen danach ist, dann kreischen Sie halt mal. :) Lachen ist hier erlaubt - gemeinsam miteinander und gern auch übereinander.

### Lernziele

In einem bewertungsfreien Raum entsteht eine Atmosphäre, die es allen erlaubt mehr Kreativität zu wagen. Die Teilnehmer entdecken auf stimmungsvolle Weise Seiten aneinander, die sie noch nicht kannten und finden neue Wege aufeinander zuzugehen.

## Wie Sie in 3 Schritten ein individuelles Angebot für diese Programm-Idee kostenfrei anfordern und offene Fragen klären können

[www.hirschfeld.de](http://www.hirschfeld.de) - Paket-Nr. 0513276

